
平成２７年度 第２回大阪府立鳳高等学校学校協議会 

 

１．開会の挨拶  ［学校長］ 

 

２．会長挨拶  ［藤井会長］ 

 

 

議事 

１．学校の現状報告  ［泉首席］ 

鳳高祭・科目選択・センター出願・学校見学会・スケアードストレ－ト等 

 

＊鳳高祭等 外部とのつながりも大切 

＊学校見学会をネットで申し込むことによって数の把握がしやすくなる。その後の分

析をすることも大切。 

 

 

２．史跡探訪報告  ［絹岡教諭］ 

別紙資料に基づき説明 

      

 

３．オーストラリア国際交流研修報告  ［林教諭］ 

別紙資料に基づき説明 

綺麗に話せなくてもいいからとにかくしゃべってみるということが大切。  

生徒たちも日が経つと「使える英語」になっていった。 

 

 

４．授業アンケート報告  ［鳥山首席］ 

別紙資料に基づき説明 

・府教委の質問事項を元に生徒の記述欄も設けた本校独自のスタイルのアンケ 

―トを実施 

 

＊授業アンケートは鳳独自の方法をとっているのは生徒の意見を取り入れるという

意味においてとてもいいと思う。そういういいところはどんどん外に発信していく

べきである。 

 

 

 

 



５．授業見学 

    新任の教諭の授業を見学 

＊声もはっきりし、元気がある授業をしている。 

＊お互いに授業を見学しあうのはとてもいい 

 

 

６．意見交換と提言 

＊今後のＩＣＴの授業について 

     作ったものをストックするのが大切 

作るのに時間と労力がかかる 

しゃべることがきちんとできていないと無理である 結局、話術が大切 


